

令和8年2月3日

千綿小 学校運営協議会
(文責 会長 富永 裕子)

千綿っ子応援隊

厳寒の候、地域の皆様には千綿小学校にご理解とご支援をいただき、ありがとうございます。

さて、去る1月29日（木）に「第5回学校運営協議会」を開催いたしました。今回は、主に学校評価アンケート結果について、みんなで協議を行いました。

まず、中路校長から子供たちの様子について近況報告がありました。3学期がスタートして1か月が過ぎましたが、この間、ゲストティーチャーをお招きした様々な学習に取り組まれているそうです。例えば、5・6年生では書道家の先生に書き初め指導をしていただいたり、4年生以上は大学教授による食の指導、更に6年生は、学校薬剤師の先生による薬物乱用防止教室を開催したりしたことでした。

6年生については、残り30日余りで卒業式を迎えます。今、卒業に向けた取組も進んでいるということでした。学校運営協議会としてかかわることができるのも残りわずかではありますが、小学校生活を最後まで楽しく過ごしてくれることを心から願っています。

続いて、本年度の学校評価について蒲原教頭から報告がありました。下記に示す3つの視点で整理をされています。

①保護者も子供も高評価の項目

- ・みんな仲良く過ごし学校が楽しい
- ・だれにでも思いやりの心で優しく接している
- ・交通のきまりを守って安全に登下校している
- ・いいところやがんばったところをほめてくれる
- ・千綿小学校は通いたい学校である
- ・友達や下級生にも優しくしている
- ・学校のきまりを守り、安全に過ごしている
- ・わかりやすい授業をしてくれる
- ・ダメなことはダメときちんとしかってくれる

②保護者も子供も低評価の項目

- ・時間を決めて集中して家庭学習に取り組んでいる
- ・おうちで決めたルールに従ってメディアコントロールしている

③保護者と子供の評価に差がある項目（子供はできていると答えているが保護者はまだだと考えている）

- ・くつやトイレのスリッパなどいつもそろえて並べている
- ・次の日の準備をし、忘れ物をしないようにしている

「②保護者も子供も低評価の項目」について話題になり、委員の方からタブレット端末の活用について、ゲーム性のあるソフトがあるのではないかという御意見が出されました。学校としては、「町教育委員会が時間制限や危険サイトへのアクセスができない設定をしており、現段階で大きなトラブルは発生していないが、今後も適切な管理徹底と子供たちへのモラル指導を重ねていきたい」ということでした。SNS で起こりやすいトラブルには、大人も子供も巻き込まれる可能性があります。子供たちの中から被害者も加害者も出すことがないよう、まだまだ大人が目を光らせておく必要があるのではないかと感じました。

また、民生委員や学校運営協議会員の皆様からいただいた学校評価結果についても協議も行いました。前年度から向上している項目が多くたのですが、「子供たちの挨拶の声がもう一歩であること」と、「地域で危ない行動が見られること」については課題として共有したところです。これらの課題については、「地域の子供は地域で育てる」という認識に立ち、積極的に子供たちに声掛けをしていきたいと思います。

最後に、次年度の委員選考と第 6 回の協議会開催日時を確認させていただきました。また、学校から次年度の日課見直しについて説明をいただきました。次年度は今年度と比べて下校時刻が 5 分程度早くなり、水曜日については全校 5 校時になるそうですので、全校児童が 14 時頃下校することになるということでした。次年度も安全に学校生活が送れるよう子供たちの登下校の見守りを協力して行っていきましょう。



| | | |
|----|--------|------------------------|
| 2月 | 3日（火） | 新入学児童保護者説明会 |
| | 5日（木） | 6年キャリア教育授業 |
| | 6日（金） | 授業参観・懇談会（1～3年生） 3年学年レク |
| | 12日（木） | 授業参観・懇談会（4～6年生） |
| | 27日（金） | お別れ集会・集団下校 |
| 3月 | 6日（金） | 第6回学校運営協議会（17：30～） |
| | 18日（水） | 卒業式 |
| | 24日（火） | 修了式及び離任式 |

